
 

Андрей Курносов 

Качество питьевой воды в Каменском округе должно стать в разы выше. Это приоритет!   

Длинное описание: Почти 30 лет я работаю депутатом в Тарасовском районе и уже несколько лет 

иву в Каменске-Шахтинском. Мне не понаслышке знакомы проблемы этих территорий. 

Первоочередным вопросом должно стать обеспечение жителей качественной питьевой водой. В 

фокусе также решение проблем ЖКХ и бесперебойное движение общественного транспорта в 

Каменске-Шахтинском. 

Я хорошо знаю и искренне люблю свой округ. С поддержкой жителей мы сделаем его еще 

комфортным и благоприятным для жизни! 

  


